

È V E



aux Etats-Unis de Stanford

Swissair, feront une escale à New York, pour arriver dans la nuit de samedi à dimanche à San Francisco.

Ils reviendront en Suisse, le 9 juillet.

FOOTBALL : Fin des illusions tenue en échec par Z

C'en est fini des illusions carougeois : les Stelliens joueront l'an prochain en première ligue. En effet, battus 4-2, il y a une semaine à Wettingen, ils se devaient de gagner leurs trois

derniers matches de finale. Or hier, en fin d'après-midi, ils ont concédé un résultat nul 3-3 à Zoug, qui était leur deuxième adversaire.

Pourtant, ce résultat désas-

Les officiers de réserve français, de Genève et de la région frontalière, fraternellement réunis à l'assemblée générale du G.A.O.R.



Les participants de cette réunion plénière entourant le ministre André Roger et leur président M. Jean Caneri

Le Groupement amical des officiers de réserve français de Genève et de la région frontalière a tenu, sous la présidence d'honneur de M. André Roger, ministre plénipotentiaire, son assemblée générale annuelle à la mairie de Saint-Julien-en-Genevois. Cette réunion plénière qui avait été organisée par le capitaine de réserve M...nel, a permis au président du groupement de se féliciter de l'arrivée de quatre nouveaux membres qui porte à 192, le nombre des officiers de réserve appartenant à cette Amicale, dont 97 Français de Genève. Au cours de cette assemblée à laquelle assistait le colonel Guillaume, commandant la subdivision d'Anney, les officiers de réserve ont reconduit à la présidence de leur société, M. Jean Caneri et renouvelé leur confiance au comité actuel.

× × ×

La municipalité de Saint-Julien a offert, à l'issue de cette réunion, le traditionnel vin d'honneur et M. Jean Pissard, maire de la sous-préfecture frontalière a dit l'honneur pour sa ville d'accueillir le groupement amical, après que M. Caneri se soit fait l'interprète de ses camarades officiers pour remercier de son hospitalité la commune de Saint-Julien.

× × ×

Un repas amical pris dans un restaurant de la localité, allait mettre un terme à cette assemblée, repas au cours duquel plusieurs toasts furent portés à la pérenité du groupement.

× × ×

Parmi les personnalités qui assistèrent à ce diner, nous avons noté la présence autour de M. Jean Caneri, du président d'honneur M. Chierpe ; de M. l'abbé Neyroud, curé de Saint-Julien ; M. Pissard, maire ; du commandant de gendarmerie en retraite Tissot et du capitaine Jérôme, commandant de la compagnie de gendarmerie de Saint-Julien ; de M. René Ducret, président de l'Amicale des sous-officiers de réserve, et de M. Conrad Hentsch.